

Mort de Tupac : réel ou mythe ? - 1/1

La mort de ce grand rappeur n'a laissé aucune traces, sauf peut-être le chiffre 7. Explications...

Tout commence avec son album The Don Killuminati : The 7 Day Theorie, qui sort aux environs de la mort de Tupac. Le chiffre 7 fait donc son entrée.

Tupac à été blessé par balles exactement 7 mois jour pour jour après la sortie de son album All Eyez On Me. Il s'est fait tiré dessus le 7 septembre et a survécu le 7, 8, 9, 10, 11 et 12 septembre avant de mourir le 13 (ce qui représente exactement 7 jours). Il avait alors 25ans ($2+5=7$). Il est mort à 4h03 ($4+3=7$). L'album au titre plus qu'évocateur R U Still Down est sorti le 25 novembre ($2+5=7$). On retrouve encore ce fameux chiffre 7.

Le premier titre de l'album R U Still Down est Wonder If Heaven Got A Ghetto. Dans ce clip on peut voir le chiffre 7 inscrit sur la porte de la chambre d'hotel. Pendant le dîner, l'horloge indique 4h03, c'est-à-dire l'heure précise de sa mort. Avait-il tout prévu ?

Dans le film Gang Related, 2pac et Belushi attendent dans la chambre n°7 et l'insigne de 2pac comporte le nombre 115 ($1+1+5=7$).

Tupac brise un miroir dans le clip Toss It Up. Cela représente 7ans de malheur.

On savait que Tupac était très pauvre lors de sa mort, et ses albums se sont beaucoup mieux vendus depuis ce jour. Je ne dis pas que Tupac est encore vivant, mais il laisse à croire que cette mort avait été prévue car il n'y a pas que ces preuves-là qui peuvent le montrer. En effet, Tupac a été tué à Las Vegas, ville extrêmement protégée, et où les assassins n'ont pas été retrouvés, bien que la ville se trouve en plein désert. L'enterrement était prévu pour le lendemain de sa mort, alors que normalement, on fait une autopsie sur un corps assassiné. Mais le corps n'a jamais été ni autopsié ni enterré : il a été volé à la morgue !

Maintenant, je vous laisse penser ce que vous voulez : croire à ces preuves, ou non...